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説 明 会 開 催 概 要 及 び 質 疑 等 要 旨  

会議の名称 塩山地域中学校再編に関する地区説明会［塩山北中学校］ 

開催日時 令和４年 ５月１９日（木） 開会：午後７時００分～８時００分 

開催場所 甲州市民文化会館 大ホール 

出席の状況 

出席者合計：２０名 

・学区内： ３名（保護者：1名、保護者以外：2名） 

・学区外： ６名（塩中学区：3名、松中学区：3名） 

・教員等：１１名 

当局出席者 教育長、教育総務課長、廣瀬L、那須指導主事、岩下指導主事、高石L 

 

説明会次第 

 

（１）開会 

（２）教育長あいさつ 

（３）塩山地域中学校再編に関する説明 

（４）質疑応答 

（５）閉会 

 

備考 質疑応答状況は、説明会の状況を簡略にまとめたものです。 

ホームページでの公開にあたり、発言者、発言内容及び教育委員会の回答等に

つきましては、個人が特定されないよう匿名化、読みやすく整理するため発言

の趣旨を損ねない程度に省略及び補充をしております。 
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説明会質疑応答状況 

開催日 5 月 19 日（木）［塩山北中学区］ 

質問者等 発言内容 

 

発言者① 

［男性・教員

（小学校）］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

発言者② 

［男性・松里］ 

 

 

事務局 

（高石） 

 

 

 

発言者② 

［男性・松里］ 

 

事務局 

 

 

生徒数の減少について、課題の一つとして資料の 21 頁④の学区外就学

申請者数、この制度にあるのかなと思います。昨年度大藤小では、6年

生が 4 名のうち 3 名が塩山中に進学しました。理由は部活です。この

制度にもプラス面とマイナス面があると思いましたが、プラス面につ

いては、生徒の選択肢が増えるとか、進学した中学校で大会での好成績

につながる場合もあるかもしれません。しかし、マイナス面としては、

学区外の中学校に何かの理由を挙げれば、学区外の中学校を堂々と選

んで、進学していくことが可能なわけです。そうなるとますます小規模

校、小規模の中学校への影響がどうしても大きくなってしまうのかな

と、昨日、ブロック交流研で塩山北中学校を視察し、とてもいい学校で、

その部会の中で、「塩山北中でしか出来ないことがある。」、「塩山中では

真似できない、塩山中学ではできないことが塩山北中ではできるので

はないか」という事を発言させてもらいました。この制度自体は、法律

に定められたもので、文部科学省からの通達に沿ったものであるので

辞めるわけには、多分いかないと思うので、ちょっとやるせないような

気持ちでいます。以上です。 

 

ありがとうございました。ご意見として伺わせていただきます。 

 

基本的なことを確認したいのですが、今回の中学校統合、再編の話は、

まだ最終的な決定ではないと認識しているのですが、いつ決定すると

いう予定はあるのでしょうか 

 

再編について、教育委員会としては、今後も説明会等を重ね、保護者の

皆様のご理解を得ながら、市議会への説明等を行うなかで、市長と教育

委員会の協議の場であります総合教育会議において、最終決定や市議

会への条例改正案の提出時期等を決めていきたいと考えております。 

 

具体的な期日は決まっていないという事でよろしいでしょうか。 

 

 

具体的な期日については、現時点ではまだ決まっておりません。今後も

皆様方に説明会を重ねていきながら、具体的な時期を考えていきます。 

 


